TU ES, SEIGNEUR, MON UNIQUE, MON BIEN PAR EXCELLENCE

PAROLE DE VIE

«Bienheureux les coeurs purs, ils verront Dieu»

Mt 18.22

Selon un commentaire de Chiara Lubich adapté par les centres Gen3

## Plein feu sur ...

La Parole de Jésus n'est pas semblable aux paroles humaines. Si on la laisse agir, elle nous libère du péché et donc nous rend purs de coeur. La pureté est le fruit de la Parole lorsqu'on la vit. Toutes les Paroles de Jésus nous libèrent de ce que nous appelons nos attachements concernant les choses, les créatures comme de nousmêmes.

Lorsque le coeur est pointé sur Dieu, tout le reste tombe.

## Comment vivre cette Parole?

Cela peut être utile de répéter durant la journée, nous adressant à Jésus :

## «Tu es, Seigneur, mon unique bien! »

Nous sommes invités à regarder certaines publicités, des journaux ou bien à suivre des émissions tv douteuses?

Non! disons-lui: « C'est toi, Seigneur mon unique bien » et cela nous aidera à sortir de nousmêmes et à redéclarer notre amour à Dieu.

Cela nous aidera à purifier nos intentions et à retrouver la liberté intérieure.

La Parole vécue nous rend libres et purs car l'amour purifie! Et en particulier l'amour réciproque (l'amour entre nous) Chacun(e), même isolé(e), est incapable de résister longtemps aux sollicitations qui viennent du monde, alors que l'amour réciproque crée un courant, un climat dont la note principale est justement la transparence, la pureté, grace à la présence de Dieu qui seul peut créer en nous un coeur pur.

là dove è:

presenza

Sua

Ø

trovato I

questi spazi,

Or voici le fruit de cette pureté: on peut « voir Dieu », c'est à dire comprendre son action dans notre vie, entendre sa voix dans notre coeur, cueillir sa présence là où il se trouve:

dans les Pauvres, dans l'Eucharistie, dans sa Parole, dans la Communion Fraternelle, dans l'Eglise.



scènes violentes. Et je pensais trouver dans ces images des réponses à mes questions et ma curiosité et au contraire, les doutes ne faisaient qu'augmenter. Je savais que je faisais mal mais je continuais quand même. Je n'étudiais plus avec attention. A l'école, j'ai commencé à avoir des mauvaises notes, ce qui alimentait tensions et discussions avec mes parents. Puis, durant une rencontre avec les « Juniors pour un Monde Uni », je me suis souvenu que seulement ceux qui ont le coeur pur peuvent voir Dieu. J'ai compris que si je voulais vraiment être libre, je devais commencer à éteindre la télé et à partir de là je n'ai plus regardé ce genre de film. Je me suis senti léger, comme si je m'étais enlevé un poids. Maintenant, ne plus regarder la télé est pour moi, chaque fois, une occasion pour aimer autour de moi

Envoie ton expérience à

www.teens4unity.net

